
阿山地区 

阿1～ 

 
  

1:何でも上野
中心。会議や
研修会を上野
以外の地区で
やり施設をつ
かったらよい 

4:駐車場のある
あやま文化セン
ターでイベント
をする。新しい
施設でもったい
ない、ホール使
えない 

3:ハイトピア
の席狭い。上
野ばかりでイ
ベントする。
会議は上野ば
かりである。 

2:ハイトピア
ばっかりに事
業をするな。
駐 車 場 が な
い。阿山でイ
ベントをする
ように 

5: 利用度の改
善に努力した
上で決定 

8:行政改革第
一（アベノミ
クスの改革同
様ド リル 必
要） 

9:廃止反対。
イギリス（サ
ッチャー方式
採用） 

12:旧上野街
区廃止 全体
像を示して欲
しい 

13:上野中心
で進めている
話で支所の施
設だけが減ら
される 

14:中間案に
ついて行政と
市民の意見交
換会を行う前
に、市議会議
員との意見交
換会を行うべ
きである。行
政の責任転嫁
である。 

16:もっと利
用しやすい方
法を考える 

21:人口減少に
なる 

22:消防救急な
ど必要なもの
は減らさない 

23:ソフト面がわ
からない 

 

24:中間（案）全
市民に配布必要 

10:４０ページの
中間案の策定に
あたっての文面
で、市民の意見
を”参考にしつ
つ”を”参考にし
て”に変更 

17:施設云々
よりもっと現
実にあった過
疎対策が必要 

6:今あるもの
を長く使う 



阿25～ 

 
  

26:ホール機能の廃止につい
て、なぜ廃止が必要か？伊賀
市北部地域の人と人の交流の
場であって絶対必要。交流の
場がなくなる。人がかがやく
地域がかがやくというキャッ
チフレーズはどうなるか 

25:なぜホール
を縮小しなく
てはならない
のか 

27:文化センターホ
ール機能の廃止は、
地域の文化の発展
を阻止してしまう
危険があり反対 

28:文化センタ
ー早く廃止の
方向に 

40:市民センタ
ーの活用は充分
か。充分であれ
ば支所は不必要
である。 

38:ハコモノを
縮小するのがよ
いが、今後、何
に使用する目的
があるのか 

33:建物を閉鎖
す る の で は な
く、人件費を削
る 

29:施設維持管
理を自治協議会
で 

32:住民と行政
の間を議員仲立
ちする 

36:もっと多くの
人の意見を今後取
り入れては？ 

35:活性化のや
り方を考えて欲
しい 

39:支所、市民セ
ンターの複合化
は本当にできる
のですか。高齢
化社会になり保
健福祉センター
の充実が望まれ
るのではないで
すか。 

34：支所単位で一
人当たりの延床面
積が出されていま
すが、施設の目的
別での判断、比較
が必要では。支所
単位でしか利活用
しないのか。 

41：福祉センターに
阿山支所を置くと
言うが、現行で職員
がいぱいであるが
このセンターに入
れるか。改修が不要
とするならば現行
どおりでよい？ 

42：福祉センタ
ーの機能はどう
なるか。支所が
入れば縮小せざ
るを得ないので
はないか。高齢
化がさらに進む
中でこれはおか
しいと思う。 

43：将来支所は廃
止する方向か聞き
たいです。合併当
初は大きな支所、
小さな本庁と言っ
ていましたが・・・ 

37：廃止、縮小
する施設の機能
をどこで代替す
るのか案を示す
べき 



阿44～ 

 

  

47-1:ＰＤＣＡを目指すと
は本当か。 

48:丸柱山村活性化センター
は、譲渡されても収益だけで
はまかなえない 

44:伊賀市自体の地域範
囲が広い。広いことをわ
かりながら合併をした。
従って市を南部、中央、
北部の地域に分けて施
設を考えて欲しい。 

51: 何を意見するか見えない 

52:消防署の複合化になると、助
かる命もどうなる？火災の被害
も大きくなる？ 

49:あやま文化センターは利
用率が低いのなら使用料をあ
げては 

45:さんさんホールは３
００人程度の集客施設で
ある。非常に使い勝手が
よい。１２００人のホー
ル、６００人のホール、
３５０人のホールがあっ
ては？ 

47-2:本格的な行政評価制度。
ＰＤＣＡのＰからＰでは話に
ならない 



阿山55～ 

 

 

  

59：保健センター
にいろいろ入っ
てサービスが維
持できるのか 

67：もっと多くの
市民に意見を聞
いて欲しい 

65：補助金ででき
た建物を考えて
計画しているの
か 

57：下友田の施設
縮小でのってい
るが、無条件で移
ることになるの
か？ 

56：公共施設いま
はあまり利用し
ていない 

58：河合地区の人
が集まって話し
合いをしたら（保
健センターにつ
いて） 

66：説明会の案内
から説明会まで
に期間が短い 

63：目標年度の設
定なしでわから
ない 

62：本庁が新しく
なれば計画は変
わるのか 

61：計画に具体性
が無い（何年にど
うする） 

60：全て計画がわ
からない段階で
意見がいえない 

64：人件費、議員
の給料見直し 



阿山68～ 

 
  

68：さんさんホー
ルの大ホールを閉
めて経費削減すべ
きだ 

74：支所長の決定
権がない 

75：この意見交換は説
明責任のパフォーマ
ンスに過ぎない 

76：自治協を中心に
協働を意識して 

70：さんさんホー
ルのピアノをどう
するのか、地元の
財産として考えて
欲しい 

73：阿山支所が示
すモデルケースを
実施すればいい 

71：ピアノの調整
には経費がかかる 

69：成人式をさん
さんホールでする
必要は無い 



阿山77～ 

 
 

85：施設の効率的
な運営のために
は、施設の統廃合
は必要である 

82：まず自治協に
説明をして、地な
らしをしてから
聞いて欲しい 

77
：
玉
滝
ま
ち

協
議
会
さ
ん
の

意
見
は
ほ
ぼ
間

違
っ
て
い
な
い

と
思
う 

84：市町村合併の
際、かけこみ施設
の建設が大いに重
荷になっている。
その見通しが甘か
ったのではないか 

80：検討委員のコ
メントを最初に聞
かせて欲しい 

83：急なことなの
でこれから勉強し
ます 

79
：
こ
の
会
議
の

進
め
方
が
間
違
っ

て
い
る
「
シ
キ
リ
ナ

オ
シ
」
で
す
ね 

81：まず自治協に説
明すべきで、いきな
り意見交換会は無
理 

88：廃止する施設は
即刻取壊してほし
い。市は個人住宅で
の条例があり、指導
勧告している。市の
施設も当然同様だ。 

87：あやま文化セ
ンターのホール機
能の廃止はこれで
よい 

78：図書館は伊賀
と阿山で一箇所で
グレードアップし
たほうがいい 

86：阿山支所の案
では社協はどうな
るのか 


